



Andriy Halashyn

Ukraine/Costa Rica

Андрій Галашин

Geboren 1979 in der Ukraine. Halashyn lebt und arbeitet seit 2001 in San José, Costa Rica. Studium: Monumentalkunst an der Kunstakademie von Lviv, Ukraine. 2000 Masterabschluss. Zahlreiche Ausstellungen in Mittelamerika, Europa und den Vereinigten Staaten. Der Künstler erhielt eine Lobende Erwähnung beim Valoarte Preis in San José und dem renommierten Pinchuk-Kunstzentrum-Preis in Kiew (Shortlist 2009 und 2011). Er nahm an zahlreichen Kunstmesen in den Vereinigten Staaten, China, Europa und Zentralamerika teil. "In meinen Arbeiten reflektiere ich die Pop-Kultur und politische und städtische Konflikte. Ich suche nach den besten Elementen, um die Arbeit aufzubauen. Jedes Element hat eine charakteristische Rolle und Farbe im Werk. Und zweifelsohne kommt dem Helden eine wichtige Rolle zu, gelegentlich ist es ein Film- oder Musikstar. Den Hintergrund der Arbeit gestalte ich mit wenigen Kontrasten. Er ist die Grundlage der Malerei. Dann trage ich die Figuren auf. Je nach Bedeutung der Figur, wähle ich die Farbe aus."

Born 1979 in Ukraine. Since 2001, Halashyn lives and works in San José, Costa Rica. Study: Monumental Art at the Art Academy of Lviv, Ukraine. 2000 Master's degree. He participated in numerous exhibitions in Central America, Europe and the United States. The artist is winner of an Honorable Mention at Valoarte Prize in San José, Costa Rica, and the prestigious Pinchuk Art Centre Prize in Kiev, Ukraine (short list 2009 and 2011). He participated in numerous art fairs in the United States, China, Europe and Central America. "In my works I reflect Pop Culture and political and urban conflicts. I always look for the best elements to assemble the work. Each element has a characteristic role and color in the work. And obviously the hero has an important role, on occasion it is a movie or music star. The background of the work I do with few contrasts. It is the basis of painting. Then I apply the figures. Depending on the importance of the figure I choose the color." www.halashyn.com/Bio.html • www.halashyn.com



Berlin, 2009, Öl auf Leinwand, 150 x 180 cm

Berlin, 2009, oil on canvas, 150 x 180 cm